



# あだたらっ子

・進んで学習する子ども ・思いやりのある子ども ・最後までやりぬく子ども ・健康でたくましい子ども



学校ににぎやかな声が帰ってきました。第2学期のよいスタートを切るために、早寝早起き朝ごはんのリズムを早く取り戻させたいと思います。体のリズムが整うと元気がでます、そして学習意欲も高まります。ご協力よろしくお願ひします。



8月22日(月)第2学期の始業式を行いました。32日間の夏休みでしたが、大きな事件や事故の報告はなく、全員が元気に過ごすことができました。保護者の皆様に感謝申し上げます。

始業式では、元気のよいあいさつと、姿勢を正し、耳だけでなく目も心も使って話を聞く姿が見られ、さすが安達太良小の子どもたちだなと感心すると同時に、頼もしく思いました。子ども達には、「一人一人が、自分で考え判断し行動できる2学期にしていきましょう。」と話しました。

充実した2学期にするために、各学級では一人一人に合った適切な目標を立てさせます。達成できるように励まし、支えていただきたいと思います。ご家庭でも、お子さんがどんな目標を立てたか聞いてみてください。



## 第2学期始業式 校長式辞(要旨)

夏休みが終わりました。みんなが元気に、事故やけががなく過ごせたことが一番です。校長先生が終業式に出した宿題を覚えていますか。そうです。命を守ることです。全員が宿題をすることができて100点満点です。



まずは、早寝早起き朝ごはんのリズムを早く取り戻しましょう。体のリズムを整えると、まずは元気がでます。そして学習意欲も高まります。

2学期は、何事も、自分で考えて、行動できるみなさんであってほしいと思います。そうするには一人一人の努力が大事だということを忘れずに、安全で楽しい学校をみんなで作っていきましょう。全員が、自分で考え、判断し、行動できる2学期にしていましょう。

みなさんも知っているとは思いますが、コロナ感染症が非常に増えてきています。感染予防をしっかりと、健康で過ごしましょう。





## 8月22日(月) 第2学期スタートの日の様子です！



夏休み貸し出していた本の返却をします。



学級では宿題や課題を提出していました。



2学期最初の給食は、しょうゆラーメンでした！



## スクールサポートスタッフの先生が着任しました！

2学期から本校で「スクールサポートスタッフ」として勤務いただく大河内稔先生が着任いたしました。大河内先生は登山が好きで、安達太良山にも何度も登っているそうです。

「スクールサポートスタッフ」の業務は消毒業務の他、学習プリントや家庭への配付文書等の各種資料の印刷や給食の準備など、学校を支えてくださいます。大河内先生、これからどうぞよろしくお願いいたします。



## 引き続き、感染症対策をお願いします！

報道等でご存知かと思いますが、大変厳しい状況です。子どもたちが活躍し、健やかに成長する行事、機会等をできるだけ確保できるように取り組んでまいりたいと思いますが、何よりも、子どもたちの安心、安全を最優先に考え、行事、活動等の実施の可否を慎重に検討してまいりたいと思います。変更になる場合には、メールやお便り等にてお知らせいたしますので、ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

学校での感染拡大防止、教育活動停止の回避のため、引き続きご協力をお願いいたします。

- 児童本人や同居者（同居に準じる方を含む）に以下の状況が判明した場合は、速やかに学校へ連絡をくださるようお願いいたします。
  - ・ 陽性が確認された場合
  - ・ 濃厚接触者に特定された場合（または、その疑いがある場合）
  - ・ PCR検査を受検する場合
- 感染者や濃厚接触者、その家族に対して、憶測等による誹謗中傷や SNS による発信をしないなど、差別偏見防止を引き続きお願いいたします。
- ※ 休日、夜間などは校長又は教頭へご連絡ください。
- **登校前の検温、健康観察を必ずお願いします。** 体調不良の場合は、無理をせずご家庭で休ませてください。
- 同居するご家族に発熱等の症状がみられる場合は、本人に症状が見られなくとも欠席させるようお願いいたします。その場合、出席停止といたします。